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ATA DE REUNIÃO

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 556 - PATROCÍNIO - MG, 02 DE JUNHO DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia vinte 
e cinco de maio de dois mil e vinte 
e um, sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome de 
Deus, aberta esta reunião às nove 
horas e dez minutos. Foi executado 
o Hino Nacional. A mensagem 
bíblica foi lida pela Senhora 
Vereadora Raquel Aparecida 
Rezende Morais. Estavam 
presentes, na primeira chamada, 
os (as) Srs. (as) Vereadores (as): 
Adriana Fátima de Paula 
Magalhães; Alexandre Vitor Castro 
da Cruz (Prof.); Carlos Alberto 
Silva (Carlão); Eliane Ferreira 
Nunes; Francisca Carneiro dos 
Santos (Chiquita); José Roberto 
dos Santos (Salitre); Leandro 
Máximo Caixeta; Natanael Oliveira 
Diniz; Odirlei José de Magalhães; 
Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza e Thiago Oliveira Malagoli . 
A Ata da 15ª (Décima Quinta) 
Reunião Ordinária da 1ª (Primeira) 
Sessão Legislativa da Legislatura 

2021/2024 foi aprovada por 
unanimidade. Com o uso da 
palavra o Sr. Ver. José Roberto 
dos Santos pediu para que fosse 
inserido em regime de urgência: o 
Processo de Lei nº135/2021 – 
Denomina de “Sargento Leonardo 
Zavarese”, a quadra de Instrução 
do TG 04-020, em Patrocínio - MG 
(autor: Vereador José Roberto dos 
Santos). A solicitação de Regime 
de urgência do Processo de Lei nº 
135/2021 foi APROVADA por 
unanimidade. Foram 
apresentados, sem discussões, e 
encaminhados às comissões 
permanentes para emissão dos 
devidos pareceres, os seguintes 
processos: Processo de Lei nº 
146/2021 – Institui o mês de julho 
como “Julho Amarelo”, para 
conscientização, prevenção e 
efetivação de ações relacionadas 
à luta contra as hepatites virais, no 
âmbito do Município de Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Thiago Malagoli); Processo 
de Lei nº 147/2021 – Implementa 
a criação de um canal de 
atendimento telefônico em todas 
as empresas de serviços por 
aplicativos no âmbito do Município 
de Patrocínio e dá outras 
providências  (autor: Ver. Prof. 
Natanael); Processo de Lei nº 
148/2021 – Denomina Complexo 
Multi Uso “Ivan Correia de Lima” 
Horto Florestal  (autor: Ver. Valtinho 

do Jandaia); Processo de Lei nº 
149/2021 – Dispõe sobre o 
estacionamento de veículos dos 
Oficiais de Justiça de Patrocínio 
mediante licença prévia e dá 
outras providências  (autor: Ver. 
Prof. Natanael); Processo de 
Emenda a Lei Orgânica nº 
01/2021 – Acrescenta-se os §§1º 
e 2º ao art. 3º instituindo as cores 
oficiais do Município e 
padronizando as pinturas dos 
imóveis municipais (Vereadores 
da Câmara Municipal). ORDEM 
DO DIA. 2ª (SEGUNDA) 
DISCUSSÃO, VOTAÇÃO E 
REDAÇÃO FINAL. Processo de 
Lei nº 69/2021 (PL 06/2021) – 
Dispõe sobre a outorga de 
escritura e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
107/2021 – Denomina de “João 
Martins Pereira” a Primeira Ala do 
novo Pronto Socorro Municipal de 
Patrocínio (autor: Ver. Ricardo 
Balila). Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
108/2021 – Denomina de “Aurora 
Pereira de Melo” a Segunda Ala 
do novo Pronto Socorro Municipal 
de Patrocínio (autora: Vereadora 
Raquel Rezende). Processo 
APROVADO por unanimidade. 
Substitutivo ao Processo de Lei 
nº 111/2021 – Disciplina a 
proibição de incentivos fiscais a 
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empresas que tenham 
envolvimento em corrupção de 
qualquer espécie ou no ato de 
improbidade administrativa por 
agente público em Patrocínio e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Prof. Natanael Diniz). O Vereador 
Professor Natanael Diniz 
agradeceu aos colegas pela 
possível aprovação do projeto, já 
em segunda discussão, e 
reafirmou seu compromisso 
enquanto cidadão e pessoa 
pública em tentar combater esse 
mal que se faz presente em todo o 
País e também nos Estados e nas 
cidades,  visando assim 
estabelecer medidas de combate 
à corrupção no Município de 
Patrocínio, principalmente as 
empresas que às vezes vinculam 
alguma forma de acesso ao 
dinheiro público e que às vezes 
acabam ganhando incentivos 
fiscais, o que não seria muito 
coerente. Processo APROVADO 
por unanimidade. Processo de 
Lei nº 117/2021 – Institui “Cores 
da Vida” no calendário de 
atividades da Prefeitura Municipal 
de Patrocínio (autora: Vereadora 
Eliane Nunes). Processo 
APROVADO por unanimidade. 
Processo de Lei nº 122/2021 (PL 
nº 12/2021) – concede gratuidade 
às vítimas de violência doméstica 
e as seus dependentes, todos 
comprovadamente carentes, no 
sistema de transporte coletivo da 
cidade de Patrocínio-MG (autor: 
Prefeito Municipal). Processo 
APROVADO por unanimidade. O 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos justificou seu voto favorável 
ao projeto que segundo ele está 
beneficiando as pessoas que 
realmente necessitam; o Vereador 
levantou o questionamento do por 
que da empresa de transporte 
coletivo de Patrocínio ser tão 
beneficiada e que todos esses 
benefícios aprovados em favor da 
mesma saem do bolso do cidadão 

patrocinense. O Vereador 
Professor Natanael Diniz 
agradeceu ao Prefeito, dizendo 
que o projeto aprovado é de 
grande relevância social, 
independentemente de quem seja 
o dono da empresa de transporte 
coletivo na cidade; e pediu ao 
Secretário de Desenvolvimento 
Social, Pastor Alaércio, que ele 
possa mobilizar os canais e 
veículos de comunicação da 
cidade para que assim que essa 
lei for sancionada as mulheres 
que estão sendo vítimas possam 
ter direito a esse passe. Processo 
de Lei nº 131/2021 – Denomina 
de “Nadir dos Santos” a área 
coberta para recreação da Escola 
Municipal Professora Walma de 
Oliveira, em Patrocínio (autor: Ver. 
Valtinho do Jandaia). Processo 
APROVADO por unanimidade. 1ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO. Processo de Lei nº 
103/2021 – Dispõe sobre tornar o 
complexo do cristo em Polo 
Cultural Histórico, artístico, 
turístico e religioso de Patrocínio e 
dá outras providências (autor: Ver. 
Prof. Natanael Diniz) – Foi lida a 
Emenda substitutiva apresentada 
pela Comissão de Legislação. 
COM EMENDA SUBSTITUTIVA. 
Processo e Emenda APROVADOS 
por unanimidade. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos 
parabenizou o Vereador Professor 
Natanael pelo projeto e disse que 
o mesmo, caso seja colocado em 
prática, trará grandes benefícios 
para a cidade de Patrocínio. O 
Vereador Professor Natanael 
agradeceu ao Vereador Panxita 
pelas palavras e reafirmou  a 
colaboração dos membros da 
comissão que deram o parecer 
para tramitação do projeto; disse 
também que após a reforma o 
lugar é muito visitado e ele precisa 
de uma atenção maior, tornando 
no futuro  aquele lugar bem mais 
atrativo e melhor utilizado. A 

Vereadora Eliane Nunes disse que 
o local é um patrimônio tombado 
e que existe uma ação judicial em 
que nada pode ser executado 
naquele espaço, mas que isso 
não impede que, futuramente, 
possa ser aproveitado todo o 
potencial turístico artístico daquela 
região; disse também que não 
podemos fechar os olhos ao 
nosso patrimônio e qualquer 
interferência naquele local terá 
que ser discutida em audiência 
pública, juntamente com a 
população. Processo de Lei nº 
125/2021 – Institui o Dia Municipal 
da Educação Profissional e 
tecnológica no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Thiago Malagoli). Processo 
APROVADO por unanimidade. 
Processo de Lei nº 126/2021 – 
Denomina de “Salvador Silva” – 
Salvacar a área de convivência do 
Centro Esportivo Paulo César de 
Lima – Peúca, em Patrocínio-MG 
(autor: Ver. Carlos Alberto Silva). 
O Vereador Paulo Roberto dos 
Santos parabenizou o Vereador 
Carlão pela homenagem a 
Salvador Silva, que segundo 
Panxita foi uma pessoa muito 
querida e que muito fez em vida 
pelas pessoas de Patrocínio, 
principalmente aquelas mais 
necessitadas. Processo 
APROVADO por unanimidade.  
Processo de Lei nº 128/2021 – 
Denomina de “Antônio Gonçalves 
de Lima” a quadra de areia do 
Centro Esportivo Paulo César de 
Lima – Peúca, em Patrocínio-MG 
(autor: Ver. Carlos Alberto Silva). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
129/2021 – Denomina de “Betânia 
dos Santos Silva” a quadra 
esportiva da Escola Municipal 
Judite Costa Furtado, em 
Patrocínio (autora: Vereadora 
Adriana de Paula). Processo 
APROVADO por unanimidade. 
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Processo de Lei nº 134/2021 (PL 
nº 15/2021) – Revoga a Lei 
Municipal nº 4.306 de 24 de junho 
de 2009 e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). O 
referido projeto recebeu parecer 
pela tramitação da Comissão de 
Legislação e parecer contrário da 
Comissão de Mérito. O Vereador 
Professor Alexandre Vitor disse 
que essa revogação é a retirada 
de um terreno que foi doado em 
2009 para construção da sede 
própria do INSS; o Vereador disse 
que  ao se retirar essa doação ao 
INSS está colaborando, a nível 
Municipal, para o enfraquecimento 
dessa instituição, que no seu 
entendimento já se encontra 
sucateada e sofrendo muito, 
precisando passar por uma 
reestruturação para conseguir 
atender melhor a nossa população, 
principalmente diante do atual 
cenário tão difícil em que vivemos. 
A Vereadora Francisca Carneiro 
agradeceu as palavras do 
Vereador Professor Alexandre e 
disse que o INSS precisa continuar 
com esse terreno, porque o 
projeto já está pronto precisando 
agora de execução e que embora 
o atual Governo Federal não tenha 
dado o apoio necessário, espera-
se que o próximo governo possa 
apoiar essa causa; a Vereadora 
pediu para que os colegas 
refletissem sobre o assunto e 
mantivessem a doação do lote, 
para que mesmo não ocorrendo a 
construção imediata pudesse ser 
vislumbrada uma forma de voltar a 
atender o público de uma forma 
digna e humana. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos 
questionou qual a necessidade 
deste  terreno em questão voltar 
para o Município e disse que já 
estamos perdendo muito na 
cidade de Patrocínio e que perder 
também o INSS seria um 
retrocesso ainda maior; disse que 
essa aprovação estará destruindo 

uma oportunidade de crescimento 
para a cidade e incentivando o 
governo Federal a não construir e 
mandar o INSS para outro local. O 
Vereador Roberto Margari 
esclareceu que o imóvel que está 
sendo devolvido ao patrimônio 
público  já foi cedido para 
construção da sede do INSS faz 
12 anos e que o imóvel está baldio 
sem calçada e sem muro,  sendo 
alvo de reclamações constantes 
por parte dos moradores do 
entorno. Margari ainda disse que 
no futuro quando houver a 
manifestação do interesse do 
Governo Federal pela construção 
da sede do INSS providências 
para disponibilização de novo 
local serão tomadas. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos disse 
que o lote em questão não tem 
vizinhos nas laterais e nem nos 
fundos, e disse ainda em relação 
ao fato do lote ser baldio, que 
muitos lotes da Prefeitura 
Municipal estão baldios e sem 
passeios,  sendo assim a Prefeitura 
Municipal deveria primeiro resolver 
sua situação antes de cobrar da 
população. O Vereador Roberto 
Margari disse que ninguém é 
contra o INSS e que a partir do 
momento que tiver real interesse 
de construção todo o apoio será 
dado, quanto à manutenção dos 
lotes o Vereador disse que a 
Prefeitura tem trabalhado 
construindo e refazendo passeios 
e calçadas e que alguns que estão 
baldios não pertencem ao 
Município, mas sim a outros 
proprietários. O Vereador Ricardo 
Balila  agradeceu a Deus pela 
saúde do irmão que esteve 
internado na UTI do Hospital Med 
Center  devido a Covid 19 e pediu 
oração por todos aqueles que 
estão sofrendo com essa doença. 
Balila disse que em 2009 o 
Município de Patrocínio doou ao 
INSS o imóvel identificado como 
lote 269, Quadra 45, Setor 16, com 

área total de 2340 metros 
quadrados, a doação foi autorizada 
através de Lei Municipal que 
determinou que o referido imóvel 
deveria ser destinado 
exclusivamente para a construção 
do INSS; na data de 5 de Julho de 
2018 a Prefeitura Municipal 
notificou o INSS dizendo que 
ficava  essa autarquia Federal 
notificada para que no prazo de 
10 dias indicasse uma forma 
concreta de que possuía 
disponibilidade de recursos e 
processo licitatório devidamente 
homologado em plena vigência 
para construção da sede do INSS 
no imóvel situado na Avenida José 
Armando de Queiroz  e que se 
caso não fossem apresentadas 
essas garantias no prazo de 30 
dias seriam tomadas providências 
para a reversão do bem ao 
Município tendo em vista o 
decurso de mais nove anos sem o 
cumprimento do encargo. Diante 
do apresentado o Vereador 
manifestou seu apoio à reversão. 
Processo APROVADO por onze 
(11) votos favoráveis e três (03) 
votos contrários. O vereador Paulo 
Roberto dos Santos, justificando 
seu voto contrário ao processo, 
disse que a Prefeitura não possui 
mais imóveis que possam ser 
doados para esses fins uma vez 
que todos os imóveis já foram 
alienados nos últimos anos e que 
essa reversão representa um 
retrocesso muito grande.  
Processo de Lei nº 135/2021 – 
Denomina de “Sargento Leonardo 
Zavarese”, a quadra de Instrução 
do TG 04-020, em Patrocínio - MG 
(autor: Vereador José Roberto dos 
Santos). O Vereador José Roberto 
dos Santos agradeceu a todos os 
Vereadores pelo apoio ao seu 
processo. O Vereador Paulo 
Roberto dos Santos parabenizou 
o Vereador Salitre pelo projeto e 
disse que o Sargento Leonardo 
Zavarese foi uma personalidade 
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marcante na cidade de Patrocínio 
e que muito contribui com o futuro 
de muitos patrocinenses. 
Processo APROVADO por 
unanimidade.  DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO ÚNICA. Processo de 
Resolução nº 05/2021 – Altera 
dispositivos da Resolução nº 
55/2017 que Dispõe sobre o 
Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Patrocínio (autor: 
Mesa Diretora). O referido projeto 
recebeu parecer pela tramitação 
da Comissão de Legislação e 
parecer contrário da Comissão de 
Mérito. O Vereador Professor 
Alexandre Vitor disse ser contrário 
ao projeto uma vez que a 
população que deseja 
acompanhar as reuniões 
geralmente trabalha no período 
da manhã e que em uma enquete 
realizada em suas redes sociais 
teve 100% de apoio ao retorno 
para o horário noturno.  O Vereador 
ainda relembrou momentos 
passados em que a população 
participou das reuniões e o quanto 
esse processo é bacana e 
enriquecedor para a Câmara 
Municipal; disse ainda que não 
poder ter a participação das 
pessoas é um ato antidemocrático 
e que  é frustrante quando as 
reuniões que se realizam no 
período da manhã estendem-se e 
o vereador acaba discursando 
sozinho uma vez que a maioria 
dos colegas já foi embora por 
algum motivo. O Vereador José 
Roberto dos Santos citou exemplo 
de algumas cidades da Região 
em que as Reuniões não ocorrem 
durante a noite e se posicionou 
favorável a realização das 
Reuniões Ordinárias no período 
da manhã. A Vereadora Francisca 
Carneiro dos Santos disse que a 
Câmara Municipal de Patrocínio 
pode ser modelo a ser seguido ao 
invés de acompanhar as Câmaras 
da Região; disse ainda que o 
horário das 19 horas facilita a 

participação da população e 
acrescentou que, se a presença 
de público causar algum tumulto, 
é porque, provavelmente, as 
decisões tomadas em plenário 
não estão de acordo com os 
anseios da população. O Vereador 
Leandro Caixeta justificou seu 
apoio ao projeto com base em 
algumas considerações 
apresentadas a ele em reunião da 
Mesa Diretora, tais como: 
economia de gastos dentro da 
Câmara Municipal, devido às 
horas extras com servidores da 
casa de Leis;  em caso de recorrer 
ao serviço público municipal, o 
horário de expediente funciona 
em horário comercial;  com 
relação à transparência dos 
assuntos tratados em pauta da 
reunião ordinária na Câmara 
Municipal, as reuniões são 
transmitidas e gravadas 
disponíveis para qualquer cidadão 
assistir através das plataformas 
digitais (Facebook, Instagram, 
YouTube, site da Câmara Municipal 
de Patrocínio, imprensa local, 
entre outros meios de 
comunicação); atualmente as 
sessões plenárias, reuniões 
temáticas, audiências no 
Congresso Nacional, Senado, 
Assembleia Legislativa, reuniões 
Ordinárias das Câmaras 
Municipais, são realizadas no 
período matutino e no período 
vespertino ( exemplo de cidades 
que ocorrem reuniões nesse 
turnos: Sete Lagoas - 09 horas,  
Juiz de Fora - 09 horas, Ouro Preto 
- 09 horas, Abaeté - 09 horas, Luz 
- 09 horas, Belo Horizonte - 09 
horas, Uberlândia - 09 horas, 
Uberaba - 8:30 horas, Patos de 
Minas - 14 horas, Araxá - 14 horas). 
O Vereador Leandro Caixeta disse 
ainda disse que realiza seu 
trabalho com transparência e que 
está na Câmara Municipal para 
servir a população e que a partir 
do momento que ele colocou seu 

nome a disposição, os 
compromissos das terças-feiras 
deverão ser desmarcados em 
função da reunião. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos disse 
ser contrário às Reuniões no 
período da manhã, pois esse 
horário não é compatível com a 
disponibilidade da maioria da 
população que queira acompanhar 
ao vivo; pediu ao Presidente que 
apresentasse na próxima reunião 
qual seria a economia com a folha 
de pagamento dos servidores, 
com a manutenção das reuniões 
no período da manhã. O Vereador 
Professor Alexandre Vitor disse 
que a Lei fala que o servidor que 
colaborar na reunião terá direito a 
uma gratificação independente do 
horário em que aconteça a essa 
reunião. O Vereador Ricardo Balila 
disse que ao invés de se discutir 
horário de reunião a Câmara 
deveria se preocupar com trazer 
recursos para a cidade. Falou 
ainda sobre os gastos dos 
Vereadores com diárias de viagem 
e disse que não precisa de diárias 
para trazer recursos para 
Patrocínio. O Vereador Balila 
apresentou uma emenda de 250 
mil reais para o Hospital do Câncer 
de Patrocínio e na oportunidade já 
agradeceu o apoio do Deputado 
Federal Luis Tibé; disse ainda que 
seria favorável ao projeto, pois 
tinha sido dito a ele que a mudança 
de horário geraria uma economia 
de 60 mil reais ao ano para a 
Câmara Municipal. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos pediu 
então ao Presidente da Câmara 
que a votação deste projeto fosse 
adiada para a próxima semana e 
que fosse apresentado um 
relatório apontando essa 
economia, que caso fosse real 
teria seu apoio enquanto vereador. 
O Vereador Thiago Malagoli 
agradeceu e parabenizou o 
vereador Ricardo Balila pelo 
trabalho que o mesmo vem 
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desenvolvendo em prol do 
Hospital do Câncer de Patrocínio, 
e por conclamar todos os colegas 
vereadores e vereadoras para 
poder alocar recursos junto aos 
deputados para o Hospital. Em 
relação ao projeto o Vereador 
Thiago Malagoli disse respeitar a 
opinião de cada um dos colegas 
vereadores, mas o seu voto seria 
contrário, pois o horário noturno 
deixa a Reunião mais “calorosa” e 
facilita a participação da 
população. Quanto à economia, o 
Vereador Thiago disse que o 
dinheiro gasto é visto como 
investimento, pois é na Câmara 
que são tomadas decisões 
importantes para toda a população 
de Patrocínio. A Vereadora Eliane 
Nunes disse que para aqueles 
que quiserem as reuniões 
encontram-se gravadas e  
disponíveis de forma online e que 
não existe um mecanismo que 
permita aos telespectadores, de 
modo online ou presencial, 
interferirem no ato da votação; 
disse ainda que os vereadores 
têm a responsabilidade de saber 
do posicionamento da população 
antes da votação e votar de acordo 
com o que é mais importante para 
a mesma. O Vereador Odirlei 
Magalhães cumprimentou a todos 
os trabalhadores rurais do 
Município de Patrocínio pelo dia 
nacional do trabalhador rural. A 
respeito da proposta de mudança 
de horário das reuniões o Vereador 
Odirlei disse que á noite as 
reuniões dão mais acessibilidade 
para a população, e que quanto 
mais pessoas acompanharem, 
melhor fica para o cidadão fazer 
juízo de valor da ação ou da 
omissão de cada parlamentar 
acarretando a médio e longo 
prazo melhora nas discussões, 
melhorando efetivamente o 
serviço  entregue pela Câmara. O 
Vereador Odirlei anunciou ainda a 
emenda trazida à Patrocínio, com 

o apoio do Deputado Federal 
Vilson da Fetaemg, no valor de 
250 mil reais ao Fundo Municipal 
de Saúde, priorizando a indicação 
feita pelo Vereador para aquisição 
de eletrocardiogramas para  todas 
as UBS do Município, ficando o 
excedente do recurso disponível 
para complementar a ajuda ao 
Hospital do Câncer de Patrocínio; 
e com o apoio do Deputado 
Estadual Zé Guilherme do PRP, a 
emenda  no valor de 100 mil reais 
dos quais 50 mil serão 
destinados para equipagem do 
Canil Municipal reativando assim 
as castrações, e os outros 50 mil 
reais destinados a uma associação 
Rural para fazer uma redistribuição 
de água. O Vereador Ricardo 
Balila parabenizou o Vereador 
Odirlei pelas emendas e falou a 
respeito da importância das 
mesmas para o Município, e 
também do quanto é importante 
para os Vereadores buscarem 
parceria com os deputados 
federais e estaduais a fim de trazer 
grandes benefícios para a cidade 
de Patrocínio. Processo 
APROVADO por oito (08) votos 
favoráveis e seis (06) votos 
contrários. O Vereador Professor 
Alexandre Vitor manifestou seu 
desagrado com o resultado da 
votação, mas disse respeitar a 
opinião de cada colega vereador. 
O Vereador disse que quando as 
pessoas pressionam os resultados 
das votações são influenciados, e 
que ele via a aprovação do projeto 
como um retrocesso, pois voltar à 
reunião para um horário onde a 
participação popular vai ser 
próxima de zero torna difícil que 
as informações cheguem a tempo 
real para a população. O Vereador 
Professor Natanael Oliveira 
justificou seu voto contrário à 
mudança da reunião a ainda 
salientou que enquanto membro 
da Mesa Diretora não tinha 
assinado o projeto,  tendo em 

vista que a maioria da população 
é contrária à reunião no período 
da manhã. O Vereador ainda disse 
que se caso no futuro a iniciativa 
não tiver um bom resultado, que 
possa ser feita nova alteração 
nesse horário. O Vereador Ricardo 
Balila solicitou ao Presidente da 
Câmara que disponibilizasse as 
Reuniões na íntegra em todas as 
redes sociais da Câmara Municipal 
permitindo que a população possa 
ter acesso onde e quando quiser. 
O Vereador Paulo Roberto dos 
Santos disse que se sentia 
entristecido com o resultado da 
votação, mas que cada vereador 
tem seu voto e seus motivos para 
tal e isso deve ser respeitado. 
Segundo o Vereador Panxita, 
quem perde com essa aprovação 
é o cidadão patrocinense que 
gosta de política e de acompanhar 
as reuniões ao vivo; Panxita ainda 
mostrou-se indignado, pois 
segundo ele sua solicitação para 
adiar a votação foi completamente 
ignorada e nenhuma satisfação foi 
dada a respeito. Veto total à 
Proposição de Lei nº 26/2021 
(Processo de Lei nº 77/2021) – 
Declara a essencialidade e a não 
interrupção das atividades 
religiosas em período de 
calamidade pública e/ou estado 
de emergência. O Vereador 
Professor Natanael Diniz justificou 
seu voto mantendo o veto tendo 
em vista que a suprema corte 
definiu por não declarar as 
atividades religiosas essenciais, 
ficando assim a cargo dos 
Prefeitos, Governadores e o do 
próprio Presidente arcar com as 
consequências de seus decretos. 
O Vereador Paulo Roberto dos 
Santos disse que seria contrário 
ao veto uma vez que ele tinha sido 
favorável ao projeto e não iria 
voltar atrás em sua decisão. Em 
votação nominal o Veto foi 
APROVADO por oito (8) votos 
favoráveis (Adriana Fátima de 
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Paula Magalhães; Carlos Alberto 
Silva (Carlão); Eliane Ferreira 
Nunes; José Roberto dos Santos 
(Salitre); Leandro Máximo Caixeta; 
Natanael Oliveira Diniz; Odirlei 
José de Magalhães; Raquel 
Aparecida Rezende Morais) e 
cinco (5) votos contrários 
(Alexandre Vitor Castro da Cruz 
(Prof.); Francisca Carneiro dos 
Santos (Chiquita); Paulo Roberto 
dos Santos (Panxita) ; Roberto 
Margari de Souza; Thiago Oliveira 
Malagoli). O Vereador Ricardo 
Antoni Rodrigues se absteve do 
voto. O Vereador Paulo Roberto 
dos Santos disse que essa votação 
era desnecessária uma vez que 
toda a cidade de Patrocínio estava 
aberta, inclusive as igrejas. Foram 
APROVADAS, em bloco e por 
unanimidade, as 
eguintes INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal: De autoria do 
Sr. Ver. Carlos Alberto Silva: nº 
725/2021 – requerendo a 
construção de um Ginásio 
Poliesportivo no Bairro Manuel 
Nunes. De autoria do Sr. Ver. Prof. 
Natanael Oliveira Diniz: nº 
726/2021 – requerendo 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Recursos Humanos, a 
contratação ou cessão de um 
auxiliar administrativo para o 
Conselho Tutelar; nº 737/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Educação, que 
estudem a possibilidade de 
instituir o tema Congado em sala 
de aula; nº 739/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, que reforce a 
sinalização do cruzamento da Rua 
Governador Valadares com a Rua 
independência, no Bairro Dona 
Diva. De autoria do Sr. Ver. Leandro 
Máximo Caixeta: nº 727/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, a instalação de Forro 

PVC na Igreja São Geraldo, no 
Bairro Morada Nova; nº 736/2021 
– solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, a instalação 
de quebra-molas/lombada como 
redutor de velocidade no início da 
Avenida Radialista Pedro Alves do 
Nascimento e no início da Rua 
Leonor de Castro Magalhães, 
próximo da entrada da estrada 
vicinal que dá acesso ao terreno 
das futuras instalações do Hospital 
do Câncer de Patrocínio; nº 
745/2021 – solicitando juntamente 
ao Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Social, a 
disponibilização de kit de higiene 
pessoal para as mulheres que se 
encontrem em situação de 
vulnerabilidade social durante a 
pandemia do novo coronavírus; 
nº 746/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, a implantação de 
lâmpadas de LED nos postes da 
Avenida das Cerejeiras, no Bairro 
Morada Nova. De autoria do Sr. 
Ver. Thiago Oliveira Malagoli: nº 
728/2021 – solicitando, com base 
no Projeto Renova Saúde, que 
seja viabilizado uma Unidade Dia 
de Saúde, com atendimento 
focado na baixa e média 
complexidade ambulatorial, 
visando atender pacientes 
encaminhados pelo Pronto 
Socorro e Unidades Básicas de 
Saúde; nº 729/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Administração e RH, que 
estabeleçam medidas contra a 
corrupção e demais crimes contra 
o patrimônio público e combate 
ao enriquecimento ilícito dos 
agentes públicos municipais; nº 
730/2021 – solicitando a retomada 
do Conselho Municipal de 
Juventude, em cumprimento à Lei 
nº 4.375/2009; nº 735/2021 – 

solicitando que seja implantado o 
Terminal Central, favorecendo o 
cidadão que utiliza o transporte 
público da cidade; nº 743/2021 – 
solicitando a reforma da quadra 
de Futsal do povoado de São 
Benedito; nº 744/2021 – 
requerendo a reforma da UBS 
“Alaor Ribeiro de Paiva”, no 
povoado de São Benedito. De 
autoria do Sr. Ver. Valtinho do 
Jandaia: nº 731/2021 – solicitando 
juntamente às Secretarias 
Municipais competentes, que 
disponibilizem mais dois técnicos 
de enfermagem para Unidade 
Básica de Saúde do Distrito de 
Silvano; nº 732/2021 – solicitando 
juntamente às Secretarias 
Municipais competentes, que 
executem o projeto de revitalização 
do Parque da Matinha; nº 
733/2021 - solicitando juntamente 
às Secretarias Municipais 
competentes, que analisem a 
possibilidade de construir uma 
nova e ampla Unidade Básica de 
Saúde no Distrito de Silvano; nº 
734/2021 - solicitando juntamente 
às Secretarias Municipais 
competentes, a disponibilização 
de um médico de segunda à 
sexta-feira, na Unidade Básica de 
Saúde do Distrito de Silvano, em 
tempo integral; nº 748/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal competente, que realize 
o asfaltamento da via entre o 
kartódromo Felipe Massa e a pista 
de aeromodelismo; nº 749/2021 
– solicitando juntamente à 
Secretaria Municipal competente 
que, em um local de lazer amplo 
junto a represa que está em 
construção no horto florestal, 
sejam implantadas pistas de 
pump track, wheling, mountain 
bike e caminhada. De autoria do 
Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 740/2021 
– requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal de 
Agricultura, a instalação da Feira 
do Produtor Rural aos sábados, 
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no Bairro Parque dos Pássaros e 
New Golden, próximo a quadra 
esportiva situada na Rua Arara; nº 
750/2021 – requerendo a 
implantação de pistas de skate 
nas praças de saúde de todos os 
bairros. De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Eliane Ferreira Nunes: nº 741/2021 
– requerendo juntamente à 
Secretária Municipal de Cultura e 
Turismo, a instalação de uma 
Casa da Cultura nas comunidades 
de São Benedito e Salitre de 
Minas, para atender à comunidade 
local; nº 742/2021 – requerendo 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, um estudo, 
e posteriormente a instalação, do 
sistema de “olho vivo” em pontos 
estratégicos das comunidades de 
São Benedito e Salitre de Minas. 
De autoria do Sr. Ver. Odirlei 
Magalhães: nº 747/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, a criação do serviço 
cata-treco, com o intuito de 
impedir que objetos sejam 
descartados de forma e em locais 
inapropriados; Indicação dirigida 
ao Presidente da Câmara 
Municipal: De autoria do Sr. Ver. 
Prof. Natanael Oliveira Diniz: nº 
738/2021 – requerendo que possa 
reativar, de modo remoto, o 
Diploma e a Medalha Zumbi do 
Palmares; Foram APROVADAS, 
por unanimidade, as 
seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria da Sr.ª 
Ver.ª Eliane Ferreira Nunes: nº 
53/2021 – à atleta de voleibol Sofia 
Leão, por ser aprovada pelo Praia 
Clube e Sesi Bauru; nº 55/2021 – 
ao Sr. Wagner Novais de Souza, o 
Waguinho da Banda, pela mestria 
na regência da Corporação 
Musical Abel Ferreira, Banda 
Municipal de Música.  De autoria 
do Sr. Ver. Prof. Natanael Oliveira 
Diniz: nº 54/2021 – ao Coletivo 
Okayofu, pelo trabalho realizado a 

população patrocinense, na 
valorização e empoderamento 
das mulheres negras/pretas. De 
autoria do Sr. Ver. Prof. Alexandre 
Vitor Castro da cruz: nº 56/2021 
– a Heloísa Helena de Oliveira, 
pelo seu trabalho de 
ressocialização de detentos na 
Penitenciária Expedito de Faria 
Tavares. O Presidente da Câmara 
registrou a passagem do Deputado 
Zé Vitor pela Câmara Municipal e 
também deu as felicitações em 
nome de toda a Casa de Leis a 
Vereadora Eliane Nunes em 
virtude de seu aniversário. O 
Vereador Natanael Oliveira Diniz 
prejudicou a indicação de nº 726 
de sua autoria em virtude de uma 
indicação apresentada pelo 
Vereador Thiago Malagoli de igual 
teor. A Vereadora Eliane Nunes 
agradeceu ao Presidente da 
Câmara Municipal pelas 
felicitações e falou a respeito de 
suas indicações de nº 741/2021 
em que requere juntamente à 
Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo, a instalação de uma 
Casa da Cultura nas comunidades 
de São Benedito e Salitre de 
Minas, para aqueles distritos; e de  
nº 742/2021 em que requere 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, um estudo, 
e posteriormente a instalação, do 
sistema de “olho vivo” em pontos 
estratégicos das comunidades de 
São Benedito e Salitre de Minas. A 
Vereadora mencionou ainda duas 
moções de aplausos de sua 
autoria: a de nº 53/2021 – à atleta 
de voleibol Sofia Leão, por ser 
aprovada pelo Praia Clube e Sesi 
Bauru; e a de  nº 55/2021 – ao Sr. 
Wagner Novais de Souza, o 
Waguinho da Banda, pela mestria 
na regência da Corporação 
Musical Abel Ferreira, Banda 
Municipal de Música (patrimônio 
material da Cidade de Patrocínio). 
O Presidente informou aos 

Vereadores, que tivessem 
interesse, para agendarem junto 
ao secretário de imprensa a 
filmagem de um vídeo para a 
campanha do agasalho. O 
Vereador Ricardo Balila deu a  
notícia de que o Prefeito Municipal 
irá  atender a solicitação dos 
protetores de animais quanto ao 
Canil Municipal de Patrocínio; na 
oportunidade agradeceu ao 
Prefeito e pediu que ele começasse 
o mais rápido possível esse 
trabalho de revitalização completa 
do Canil Municipal. O Vereador 
Thiago Malagoli agradeceu aos 
colegas vereadores pela 
aprovação de todas as suas 
indicações e em especial as de nº 
744/2021, requerendo a reforma 
da UBS “Alaor Ribeiro de Paiva”, 
no povoado de São Benedito; a 
de nº 743/2021, solicitando a 
reforma da quadra de Futsal do 
povoado de São Benedito; e  de 
730/2021, solicitando a retomada 
do Conselho Municipal de 
Juventude, em cumprimento à Lei 
nº 4.375/2009. O Presidente da 
Câmara agradeceu também pela 
aprovação das indicações de sua 
autoria, e falou sobre aquelas em 
que solicita a disponibilização de 
mais dois técnicos de enfermagem 
para Unidade Básica de Saúde do 
Distrito de Silvano bem como um 
médico de segunda à sexta-feira, 
em tempo integral; e também a 
solicitação para análise da 
possibilidade de construir uma 
nova e ampla Unidade Básica de 
Saúde no Distrito de Silvano. 
Estavam presentes, na segunda 
chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima 
de Paula Magalhães; Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); Leandro 
Máximo Caixeta; Natanael Oliveira 
Diniz; Odirlei José de Magalhães; 
Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Ricardo Antoni 
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Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza e Thiago Oliveira Malagoli . 
GRANDE EXPEDIENTE. A 
Vereadora Eliane Nunes 
agradeceu a Deus por seu 
aniversário e disse ter recebido 
como presente dos primeiros 
meses de trabalho a emenda 
parlamentar de 400 mil reais 
destinada pelo Deputado Federal 
Zé Vitor. A vereadora disse o 
quanto é gratificante poder “fazer” 
pelo povo enquanto vereadora e 
na oportunidade agradeceu a 
sensibilidade do Deputado Zé 
Vitor esclarecendo que a emenda 
parlamentar destinada a área 
cultural será voltada para aquisição 
de um micro-ônibus todo adaptado 
para atender às necessidades dos 
grupos culturais, congados, folias, 
banda de música, os grupos de 
teatro, e para atender as rotas 
turísticas que estão sendo 
estabelecidas no município de 
Patrocínio. O Vereador Leandro 
Caixeta agradeceu ao Prefeito 
pelo atendimento  da indicação 
de nº 558/2021 que solicitou a 
doação do terreno para construção 
das casas populares no município 
de Patrocínio; segundo o Vereador 
a Prefeitura está fazendo a 
negociação com Construtora 
C&A, e que o terreno doado pelo  
Município será próximo à Escola 
Estadual Irmã Gislene. O Vereador 
agradeceu ao Secretário 
Desenvolvimento Social, Pastor 
Alaércio e também ao fundador 
da Pif Paf, Avelino Costa, por ter 
feito a doação da carne para ser 
incluída nas cestas básicas que 
são entregues pela Secretaria de  
Desenvolvimento Social; 
agradeceu e parabenizou o 
Secretário Municipal de Saúde, 
Luiz Eduardo Salomão, pelo 
excelente trabalho que o mesmo 
vem realizando no Município, 
pediu ainda que o Secretário em 
questão possa agilizar a vacinação 
dos Professores da Rede 

Municipal e Particular de Educação 
e também incluir na vacinação os 
profissionais de educação física. 
Leandro Caixeta estendeu seus 
agradecimentos também ao 
Secretário Municipal de Esportes 
e Lazer, Mauro Henrique Nogueira 
pelo apoio prestado e ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, Wellington 
Rodrigo Fernandes, pela 
construção da calçada ao longo 
de toda a Alameda dos Eucaliptos 
no Bairro Morada Nova. O 
Vereador Leandro agradeceu o 
apoio e participação do Presidente 
da Câmara, Florisvaldo José de 
Souza, na campanha do agasalho 
e pediu o apoio de todos os 
colegas vereadores. Leandro fez 
uma homenagem e deixou seus 
sentimentos de pesar aos 
familiares de Rômulo Vicente dos 
Reis, morador do Bairro Morada 
Nova e integrante da banda Alfa e 
Ômega da Comunidade São 
Geraldo, e Ederson Bruno de 
Oliveira Fernandes, que trabalhou 
na farmácia Globo durante tantos 
anos atendendo à população do 
bairro Morada Nova, sempre com 
alegria e tranquilidade. O Vereador 
Ricardo Balila pediu ao Prefeito 
Municipal e às Secretarias 
pertinentes que disponibilizassem 
na Praça Santa Luzia a instalação 
de banheiros químicos para uso 
da população até que a situação 
possa ser resolvida em definitivo. 
O Vereador Leandro Caixeta deu 
continuidade falando de suas 
indicações, de nº 727/2021 que 
solicita a instalação de Forro PVC 
na Igreja São Geraldo, no Bairro 
Morada Nova; de nº 745/2021 que 
solicita ao Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Social, a 
disponibilização de kit de higiene 
pessoal para as mulheres que se 
encontrem em situação de 
vulnerabilidade social durante a 
pandemia do novo coronavírus; e 
a de nº 746/2021 que solicita a 

implantação de lâmpadas de LED 
nos postes da Avenida das 
Cerejeiras, no Bairro Morada 
Nova; quanto à indicação de nº 
736/2021 o vereador pediu que 
fosse prejudicada em virtude da 
indicação nº 587/2021, 
apresentada pelo Vereador Thiago 
Malagoli, de conteúdo mais amplo 
e abrangente. O Presidente da 
Câmara Municipal agradeceu e 
parabenizou aos Vereadores pelo 
trabalho realizado na buscando 
recursos para a Cidade de 
Patrocínio. O Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual 
lavrei esta Ata que, lida e julgada 
conforme, será assinada pelos 
(as) senhores (as) vereadores (as) 
presentes. Palácio do Legislativo, 
Sala das Sessões, em vinte e 
cinco de maio de dois mil e vinte e 
um.  

Wilhiam Anselmo da Silva

EDITAL RESUMIDO

Processo nº: 14/2021
Modalidade: Pregão Presencial
Edital nº: 11/2021
Tipo: Menor Preço Por Item

Objeto: CONTRATAÇÃO DE 
PESSOA JURÍDICA PARA 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS 
PARA SEREM UTILIZADOS 
NA COZINHA E NA SALA 
DE REUNIÕES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PATROCÍNIO.

 A Câmara Municipal de Patrocínio 
torna público que no dia 17 
de junho de 2021 às 14:00 hs, 
no Plenário, situado na Praça 
Olímpio Garcia Brandão, nº 1488, 
na cidade de PATROCÍNIO/MG, 
serão recebidas e abertas as 
documentações referentes ao 
processo acima especificado.

EDITAL RESUMIDO
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Cópias do Edital e informações 
complementares serão obtidas 
junto à Equipe de Apoio e à 
Pregoeira, no e-mail: compras@
cmpatrocinio.mg.gov.br, pelo 
telefone: (34)3515-3200 ou ainda 
no site https://patrocinio.mg.leg.
br/transparencia/l icitacoes-e-
contratos/editais-completos

Observação: A Sessão Pública 
de Licitação será de forma 
presencial, seguindo todas as 
recomendações de prevenção 
em relação ao COVID-19. Sendo 
assim, recomendamos: 

* Uso obrigatório de máscara; 
* Higienizar as mãos com água e 
sabão e, na impossibilidade, com 
álcool gel, e não levar as mãos ao 
rosto; 
* Evitar cumprimentos por contato 
físico e guardar a distância mínima 
de 02 (dois) metros da Pregoeira 
e sua equipe de apoio, e entre os 
demais licitantes; 
* Utilização de lenços descartáveis 
para assoar o nariz, tossir ou 
espirrar a fim de evitar que gotículas 
com o vírus sejam espalhadas ou, 
caso não possua, cobrir a boca 
com o antebraço, lavando-o assim 
que possível.

Patrocínio, 2 de junho de 2021.

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Pregoeira Oficial da Câmara 
Municipal de Patrocínio

PORTARIA Nº. 80, DE 31 DE 
MAIO DE 2021.
EXONERA DO CARGO EM 
COMISSÃO DE SECRETÁRIO 
EXECUTIVO, A PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, 
e

Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar 

nº. 50, de 18.12.2008, alterada 
pela Lei Complementar nº. 134 de 
12 de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - EXONERAR, a 
servidora GEISIANE TAIANE 
SCHMOELLER, do cargo 
comissionado de Secretária 
Executiva, símbolo CA-SEX, dia 31 
de maio de 2021.

Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data 
de sua publicação no Placard da 
Câmara.

Patrocínio-MG, 31 de maio de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
-------------------------------------------------

PORTARIA Nº. 81, DE 31 DE 
MAIO DE 2021.

EXONERA DO CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR A 
PESSOA QUE ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, 
e

Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar 
nº. 50, de 18.12.2008, alterada 
pela Lei Complementar nº. 134 de 
12 de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - EXONERAR, a pedido 
do Vereador PAULO ROBERTO 
DOS SANTOS, o servidor ELIAS 
MIRANDA DE RESENDE, do 
cargo de Assessor Parlamentar I - 
CM-AP-I, dia 31 de maio de 2021.

Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data 

de sua publicação no Placard da 
Câmara.

Patrocínio-MG, 31 de maio de 
2021.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
-------------------------------------------------

PORTARIA Nº 82, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021. 

NOMEIA PARA O CARGO EM 
COMISSÃO DE SECRETÁRIO 
EXECUTIVO, A PESSOA QUE 
ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio, no uso de suas 
atribuições legais, e

Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar 
nº 050, de 18.12.2008, alterada 
pela Lei Complementar nº 144 de 
13 de janeiro de 2017, 

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, o servidor 
ELIAS MIRANDA DE RESENDE, 
para ocupar o cargo comissionado 
de Secretário Executivo, símbolo 
CA-SEX, no dia 01 de junho de 
2021.

Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data 
de sua publicação no Placard da 
Câmara Municipal.

Patrocínio/MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
-------------------------------------------------

PORTARIA Nº. 83, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021.

ALTERA O NÍVEL DE LOTAÇÃO 
NO CARGO DE ASSESSOR 

PORTARIAS
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PARLAMENTAR DA PESSOA 
QUE ESPECIFICA.

O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, 
e

Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar 
nº. 50, de 18.12.2008, alterada 
pela Lei Complementar nº. 134 de 
12 de dezembro de 2014, 

R E S O L V E:

Art. 1º - ALTERAR, a pedido do 
Vereador PAULO ROBERTO DOS 
SANTOS, o nível de lotação do 
servidor ANTONIO LUIZ DA SILVA, 
do cargo de Assessor Parlamentar 
XXII – CM-AP – XXII para o cargo 
de Assessor Parlamentar XXVI - 
CM-AP-XXVI, dia 01 de junho de 
2021.

Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data 
de sua publicação no Placard da 
Câmara.

Patrocínio-MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
-------------------------------------------------

PORTARIA Nº 84, DE 01 DE 
JUNHO DE 2021.
 
DISPÕE SOBRE A SUSPENSÃO 
DO EXPEDIENTE NAS 
DEPENDÊNCIAS DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PATROCÍNIO 
NO DIA 04 DE JUNHO DE 2021.

O Vereador FLORISVALDO JOSÉ 
DE SOUZA, Presidente da Câmara 
Municipal de Patrocínio, no 
exercício das atribuições:  

CONSIDERANDO, que o dia de 

Corpus Christi (03 de junho) será 
em uma quinta-feira, a o exemplo 
de várias repartições públicas de 
todo país;

RESOLVE:

Art. 1º - Fica decretado ponto 
facultativo no âmbito do Poder 
Legislativo Municipal no dia 04 de 
junho de 2021(sexta-feira).

Art. 2º - Esta Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação.

Patrocínio - MG, 01 de junho de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

RESOLUÇÃO Nº 80 DE 25 DE 
MAIO  DE 2021.

ALTERAM DISPOSITIVOS DA 
RESOLUÇÃO N° 55 DE 11 DE 
JULHO DE 2017 QUE “DISPÕE 
SOBRE O REGIMENTO INTERNO 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PATROCÍNIO-MG”.

A Câmara Municipal de Patrocínio-
MG, por seus representantes legais 
APROVOU e eu Presidente da Câmara 
Municipal PROMULGO a seguinte 
Resolução:

Art. 1° - O inciso I do artigo 135 
do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Patrocínio passa a ter a 
seguinte redação:
Art. 135 – (...) 
I – Ordinárias, as que se realizam uma 
vez por semana, sempre às terças-
feiras, com início às 09:00 horas 
e término às 13:00 horas, durante 
qualquer sessão legislativa, exceto 
no mês de julho, que as reuniões 
ordinárias acontecerão somente 
nos primeiros quinze dias do mês 
e em janeiro considerado recesso 

parlamentar.

Art. 2° - O artigo 145 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de 
Patrocínio passa a ter a seguinte 
redação:
Art. 145 - A Reunião Ordinária ou 
Extraordinária, com início às 09:00 
horas (nove horas), tem a duração 
de até 04 (quatro horas), podendo 
ter o horário de início antecipado ou 
retardado em situações relevantes, a 
critério da Mesa Diretora, devendo no 
entanto a alteração ser comunicada, 
por escrito ou por meio eletrônico, aos 
demais vereadores com antecedência 
mínima de 24 (vinte e quatro) horas.

Art. 3° - O artigo 153 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de 
Patrocínio passa a ter a seguinte 
redação:
Art. 153 - A apresentação de 
proposições dar-se-á através de 
inserção na pauta de reunião seguinte 
desde que protocolizadas até as 11:00 
horas da sexta-feira anterior.

Art. 4° - O parágrafo primeiro do 
artigo 263 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Patrocínio passa 
a ter a seguinte redação:
Art. 263 – (...)
§ 1º - As proposições mencionadas 
no caput deste artigo devem 
ser protocolizadas, sob pena de 
indeferimento liminar, até às 11:00 
horas de sexta-feira para que seja 
apreciada na próxima reunião, se 
posterior a esta data e horário à sua 
apreciação ocorrerá na segunda 
reunião plenária posterior à sua 
apresentação.

Art. 5° - Esta Resolução entra em 
vigor na data de sua publicação.

Patrocínio/MG, 25 de maio de 2021.
Florisvaldo José de Souza

Presidente da Câmara Municipal
Autor: Mesa Diretora

RESOLUÇÃO



11ANO 21 - EDIÇÃO Nº 556 - PATROCÍNIO - MG, 02 DE JUNHO DE 2021  O LEGISLATIVO MUNICIPAL


